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Спасибо за поддержку! 
Вот и закончилась избирательная кампания по выбо

рам депутатов в Государственную Думу. Ее результа
ты можно оценивать по-разному. Лично для меня^ус
пешного в этих выборах было больше. Хотя бы потому, 
что по городу я оставил позади всех своих конкурен
тов. А тот факт, что «Союз правых сил», который меня 
выдвинул, занял в Магнитогорске после «Единства» вто
рое место, опередив КПРФ, сам по себе значителен. 

Я хочу от всей души поблагодарить 95213 моих изби
рателей, которые поверили мне. Это целая армия! Это 
сила, на которую я могу рассчитывать в своей депутат
ской деятельности. 

Я выражаю искреннюю признательность всем работ
никам металлургического комбината и лично Виктору 
Филипповичу Рашникову за поддержку, за ту принци
пиальную позицию, которую они заняли в начале выбо
ров и сохранили до последних дней избирательного 
марафона. Хочу также поблагодарить руководство и 
коллективы других предприятий, организаций, учреж
дений, отдельных сельских хозяйств, которые несмот

ря на давление своих адми- §» 
н и с т р а ц и й п о д д е р ж и в а л и 
меня. 

Особые слова благодарно
сти — моим доверенным ли
цам. Это они помогли мне 
провести более ста шестиде
сяти встреч в трудовых кол
лективах, помогли лучше уз
нать проблемы каждого избирателя в отдельности и ре
гиона в целом. 

Большое спасибо я хочу сказать и многим журналис
там за понимание, терпение и творческую работу. С их 
помощью у меня получился живой и конструктивный 
диалог с избирателями. 

Итоги этой избирательной кампании еще раз подтвер
дили справедливость высказывания о том, что Магнит
ка всегда права. 

С уважением - Павел КРАШЕНИННИКОВ, 
депутат Государственной Думы. 

МОЕГО ГОЛОСА НА ХВАТИЛО..-
В редакцию позвонил инвалид 

первой группы А. А. Высоцкий. Он 
живет в доме № 188 по проспекту 
Карла Маркса (полный адрес и те
лефон есть в редакции). Анатолий 
Александрович рассказал о том, что 
несмотря на все предпринятые уси
лия проголосовать 19 декабря ему 
не удалось. 

— Начать с того, что пригласи
тельные на выборы нам не принес
ли. И ничего бы, но из-за этого те
перь и не скажу вам номера избира
тельного участка. Он был располо
жен в детском клубе на улице Бори
са Ручьева. С утра хозяйка моя схо
дила, проголосовала и попросила, 
чтобы принесли урну на дом. Я — 

без ноги, да и возраст мой таков, что 
не дойти с увечьем-то. Не только мне 
требовалась помощь ответственных 
за проведение выборов. Еще сосед
ке, она инвалид II группы, и другой 
— старушке 80-ти лет. 

Ждали до самого вечера, до нача
ла восьмого. Стали беспокоиться. 
Звоню. Говорят: «Приходили к вам, 
да вы двери не открыли». Как не от
крыли? Соседи рассказали, что по
стояли два мужика с переносной ур
ной возле первого подъезда, да и 
пошли восвояси. Зовем, говорим: при
дите — мы проголосуем. В половине 
восьмого снова принесли урну. Толь
ко мне бюллетеня не хватило. Я — 
выяснять. А они: «Не волнуйся. За 

тебя закорючку поставим...» Изде
ваются, что ли? У бабушек-соседок 
при голосовании даже паспорта не 
спросили. 

До последних минут я ждал, что 
придут ко мне с бюллетенями. Без-
пяти восемь звоню, а уже телефон
ную трубку никто не берет. Знать, 
считать голоса взялись. Без моего... 
Обидно это. И не по закону. 

Но как узнал, что Павлу Крашенин
никову в округе голосов для победы 
не хватило, —вовсе горько стало. И 
думаю: так вот из-за чьего-то рав
нодушия и лишился я права прого
лосовать. Наверное, и не я один. Аги
тировали накануне выборов: голос 
каждого важен! Обошлись... 

ГОРНОЛЫЖНЫЙ ЦЕНТР -
ДЛЯ МЕТАЛЛУРГОВ 

Около 100 работников листопрокатного 
цеха № 4 отдохнули в середине декабря в 
горнолыжном центре ОАО «ММК» в Абзако-
ве. 

Столь массовый отдых для металлургов органи
зовал отдел социальных программ комбината. В те
чение нескольких дней листопрокатчики на авто
бусах выезжали в Абзаково, где им были предос
тавлены все условия для отдыха - лыжи, например, 
работники ЛПЦ-4 брали напрокат бесплатно. 

Позвонившие в редакцию листопрокатчики по
просили через газету «Магнитогорский металл» по
благодарить работников отдела социальных про
грамм за хорошо организованный отдых. Те же, в 
свою очередь, заверили, что такая акция не оста
нется единичной. В ближайшее время массовый от
дых в горнолыжном центре ОАО «ММК» будет 
организован и для работников других подразде
лений комбината. 

Г О Р К И БУДУТ 
Да, не уральская снежная зима, а какое-то меж

сезонье на нас обрушилось: едва-едва снег прикро
ет голую землю, как наступает оттепель, снег 
тает. Ребятня в унынье: ни в снежки поиграть, ни 
на горке покататься — из чего ее лепить-то, эту 
горку? 

Тем не менее новогодние снежные городки уже начали 
строить. Как сообщила О. К. Бобровникова, начальник от
дела по работе с населением Орджоникидзевской район
ной администрации, началось строительство четырех но
вогодних площадок. Одна —- в сквере по ул. Б. Ручьева, 
вторая —возле кинотеатра «Мир», еще две — н а террито
рии районных физкультурно-оздоровительных комплексов. 

Городки возводяться из «кирпичей», выпиливаемых стро
ителями из ледяного покрова Урала. В центре городков ус
тановят и украсят гирляндами и игрушками могучие сосны 
— одним словом, ребятне будет где повеселиться, пока
таться, поводить хороводы. А желающих, как водится, бу
дет предостаточно: ведь Орджоникидзевский район — с а 
мый густонаселенный в Магнитогорске. 

М. СКУРИДИН. 

МЛ ОСНОВНЫХ НАПРАВЛЕНИЯХ 
Как будет строиться рабо

та профсоюзного комитета 
комбината в первом квартале 
будущего года? Судя по плану, 
утвержденному на одном из 
последних заседаний профкома, 
и в новом году приоритетной 
останется забота об услови
ях труда и быта металлургов. 

На контроле профсоюзного акти
ва — выплата заработной платы в 
цехах предприятия и его дочерних 
производствах, соблюдение графи
ков отпусков, работа оздоровитель
ных учреждений ММК и здравпунк
тов, стоматологических центров 

«Агат». «Дентс» и заводских столо
вых, деятельность дворцов культуры, 
библиотек. 

О масштабах предстоящей работы 
можно судить уже по количеству ме
роприятий, внесенных в план буду
щей работы профкома. Их 82. Уже в 
начале 2000 года активисты профсо
юзного движения начнут подготовку 
к кампании по заключению коллектив
ных договоров-2000 в дочерних обще
ствах и подразделениях комбината. 
В наметках профкома —комплексные 
проверки состояния охраны труда в 
цехах, контроль за строительством 
жилья в Ж И Ф «Ключ». 

Не забыты ни пенсионеры, ни 
дети, ни многодетные семьи — д л я 
них в первые месяцы года пройдут 
праздничные вечера, конкурсы, ут
ренники. Специально для женщин-
работниц ММК будут работать клу
бы «Исцели себя сам», «В мире пре
красного», «Многодетная семья», 
«Садоводы-любители». 
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Металлургическое производ
ство, являясь наиболее энерго
емкой отраслью промышленно
сти, потребляет около 15 про
центов вырабатываемой в 
стране электроэнергии. С пе
реходом на рыночные отноше
ния составляющая энергозат
рат в себестоимости продук
ции выросла с 8 до 30-35 процен
тов. Одновременно стоимость 
энергоресурсов увеличивалась 
гораздо быстрее стоимости 
металлопроката. 

Улучшить технико-экономические 
показатели работы металлургичес
ких предприятий невозможно без 
повышения эффективности электро
потребления. Разработать пути по
вышения эффективности использо
вания электроэнергии можно лишь 
на основе изучения закономернос
тей формирования электропотребле
ния, получения достоверных про
гнозных оценок расхода электро
энергии, повышения научной обсно-
ванности и точности его плановых 
значений и норм. 

В канун нового года и профессио
нального праздника энергетиков 
наша газета по традиции рассказы
вает, каким образом энер гетики 
ОАО «ММК» решают проблемы со
к р а щ е н и я э л е к т р о п о т р е б л е н и я 
предприятия. 

Слово — главному энергетику 
комбината Геннадию Васильеви
чу НИКИФОРОВУ, совсем недав
но удостоенному звания докто
ра электротехники. 

— На комбинате с 90-х годов ре
шали научно-технические проблемы, 
связанные с повышением эффектив
ности использования энергетичес
ких ресурсов в металлургическом 
производстве. Именно благодаря 
этим работам в 1999 году ОАО 
«ММК» впервые в отечественной 
практике достиг показателя удель
ных энергозатрат в 7,0 Гкал/т сырой 
стали, а в летний период времени — 
6,6 Гкал/т и максимально приблизил
ся к аналогичным показателям веду
щих зарубежных стран. (Для срав
нения: в США показатель удельных 
энергозатрат на металлургических 
предприятиях составляет 6,9, в 
странах ЕС — 6,0, в Японии — 5,3). 
Это стало возможным благодаря 
научному обоснованию, разработке 
и внедрению комплекса программ по 
снижению энергозатрат. 

Второй не менее важный резуль

тат: на паровоздуходувнои электро
станции прокрутили турбину ПТ-29 
мощностью 30 мегаватт. Ее офици
альный пуск предполагается завт
ра, 24 декабря. 

За последние два года на комби
нате смонтированы и введены в 
строй семь турбин общей мощнос
тью 106 мегаватт. С пуском ПТ-29 
мы будем вырабатывать 500 мега
ватт собственной дешевой электро
энергии. Потребление электроэнер
гии из системы «Челябэнергр» со
ставит всего 40 мегаватт. 

— Эти цифры можно считать 
основным итогом 1999 года? 

— Итоги года подводить рано. 
Впереди еще неделя работы. В 2000 
году мы обязаны построить и ввес
ти в эксплуатацию котел высокого 
давления, две воздуходувные элек
тростанции, ведь в середине буду
щего года будет введена в строй 
вторая домна. 

Мы приступили к реконструкции 
центральной электростанции: пере
носим газопровод доменного газа. 
Запускаем системы «АСУ-тепло», 
«АСУ-пар», вводим систему учета 
пожарно-питьеврй воды, природно
го газа, подошли к реализации про
граммы «АСУ-энергия». В 1999 году 
введена в строй километровая теп
лотрасса и паровая магистраль, на
чат капремонт газопроводов домен
ного и коксового газов. . 

— Каковы планы на 2000 год? 
— В первую очередь мы должны 

полностью запустить реконструиро
ванный седьмой кислородный блок, 
закончить монтаж и ввести в строй 
котел № 7 на ПВЭС для второй дом
ны. Как я уже говорил, должны пол
ностью подготовиться к реконструк
ции Ц Э С . После 17 августа 1998 
года мы делаем ставку на российс
кие проекты: наше оборудование по 
многим параметрам не уступает им 
портному, при этом оно гораздо 
дешевле. Кроме того, нам легче на
ходить совместные технические ре 
шения. В частности, седьмой котел 
будет максимально ориентирован на 
потребление коксового и доменно 
го газа, а в будущем он сможет ра 
ботать и на конвертерном... 

— Что бы вы хотели.пожелать 
коллективу энергетиков в канун 
профессионального праздника? 

— Здоровья, семейного счастья 
и упорства в достижении целей'. 

Беседовал Г. ПОГОРЕЛЬЦЕВ 
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